



## Noch ein Monat bis zum Rekord

ID: LCG12232 | 08.08.2012 | Kunde: Wien Energie | Ressort: Chronik  
Österreich | Medieninformation

Presseinformation

LCG12232 (CI) (SI) Mittwoch, 8. August 2012

Wien/ Veranstaltungen/ Wirtschaft/ Sport/ Freizeit/ Buntes/  
Termin

Noch ein Monat bis zum Rekord â€" BILD

Bilder zur Meldung unter <http://presse.leisuregroup.at/wienenergie/businessrun2011/>

Utl.: Über 20.000 Teilnehmer werden in vier Wochen beim Wien Energie Business Run antreten. Neuer Teilnehmerrekord für das Laufevent der Superlative =

Wien (LCG) â€" Während die Athleten bei den Olympischen Spielen in London gerade um sportliche Bestleistungen kämpfen, wurde Österreichs Wirtschaft schon vor Wochen vom Lauffieber gepackt. Grund dafür ist die zwölfte Auflage der drittgrößten Laufveranstaltung des Landes, bei der heuer so viele Teilnehmer wie noch nie antreten werden. Am 6. September 2012 werden in den Abendstunden über 20.000 Athleten auf der 4,2 Kilometer langen Strecke durch den Wiener Prater und das Ernst-Happel-Stadion nicht nur sportlichen Ehrgeiz, sondern auch Teamfähigkeit und Talent beim Networken beweisen. â€žGemeinsames Laufen wird in den Unternehmen als Möglichkeit zum sportlichen Ausgleich und zur Stärkung des Teamzusammenhalts immer populärer. Der Wien Energie Business Run bietet die optimale Plattform, um mit Gleichgesinnten

an den Start zu gehen und die Erfolge in der einzigartigen Atmosphäre des Events zu genießen, freut sich Veranstalter Gerhard Seidl über den neuen Teilnehmerrekord.

Zwtl.: Kurzenschlossene können noch teilnehmen

Rund ein Monat vor dem abendlichen Laufevent ist natürlich noch nicht aller Tage Abend: Noch bis inklusive 24. August 2012 können sich spontan Entschlossene in Dreier-Teams zum Nenngeld von 57 Euro online unter <http://www.businessrun.at> noch für den Wien Energie Business Run anmelden. Die Größe des Unternehmens spielt keine Rolle, denn beim Business-Sportevent geht die gesamte Wirtschaft an den Start. Kulturunternehmen wie das Theater in der Josefstadt oder das Leopold Museum laufen gemeinsam mit Konzernen wie Raiffeisen, Siemens, ÖBB, Austrian Airlines, PORR und ÖBB. Die Wirtschaftskammer startet neben der SIGNA Holding; das Bundesrechenzentrum ist genau so sportlich wie die Juristen von Wolf Theiss oder die IT-Experten von Hewlett-Packard – um nur einige der unzähligen Unternehmen zu nennen.

Beim Wien Energie Business Run ist ein Querschnitt der gesamten österreichischen Wirtschaftsszene in ihrer vollen Vielfalt vertreten. Das sorgt auch für Teilnehmer aus allen europäischen Ländern und darüber hinaus. Wenn es darum geht, gemeinsam und umweltfreundlich Energie zu tanken, hat Österreichs Wirtschaft die Nase vorne, freut sich Wien Energie-Geschäftsführer Robert Gruneis über den regen Zustrom der sportlichen Unternehmen.

Zwtl.: Gemeinsamer Ausklang

Der Wien Energie Business Run ist auch deswegen so beliebt, weil es nicht um sportliche Bestleistungen, sondern das gemeinsame Erlebnis geht, erklärt Seidl das Konzept des einzigartigen Events, das vor der beeindruckenden Kulisse des Ernst-Happel-Stadions ausgetragen wird. Durch dieses laufen die Teilnehmer bei

voller Beleuchtung in den Abendstunden und können sich dabei wie Profiathleten fühlen. Nach der 4,2 Kilometer langen Strecke wartet auf die Läufer und Nordic Walker gemütliches Chill-out in der Business Area mit kulinarischen Highlights, attraktivem Showprogramm und idealen Networking-Möglichkeiten. Bei der großen Tombola können sich die Läufer über Gewinne wie beispielsweise Austrian-Fluggutscheine im Wert von 3.000 Euro freuen. Auch hier zählen nicht die Bestzeiten auf der Laufstrecke, sondern das Glück entscheidet.

Zwtl.: Über Wien Energie

Wien Energie ist der größte regionale Energieanbieter Österreichs. Das Unternehmen versorgt mehr als zwei Millionen Menschen, rund 230.000 Gewerbeanlagen, industrielle Anlagen und öffentliche Gebäude sowie rund 4.500 landwirtschaftliche Betriebe in Wien, Niederösterreich und Burgenland mit Strom, Erdgas und Wärme. Weitere Informationen zum Unternehmen online unter <http://www.wienenergie.at>.

~

Wien Energie Business Run

Datum: Donnerstag, 6. September 2012

Startzeit: 19.00 bis 19.30 Uhr

Ort: Ernst-Happel-Stadion

Adresse: 1020 Wien, Meiereistraße

Website: <http://www.businessrun.at>

Facebook: <http://www.facebook.com/WienEnergie>

Lageplan: <http://g.co/maps/rksgn>

~

Das Bildmaterial steht zum honorarfreien Abdruck bei redaktioneller Verwendung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich unserer Website unter <http://www.leisuregroup.at>. (Schluss)

Rückfragehinweis:

leisure communications

Alexander Khaelss-Khaelssberg

Tel.: +43 664 8563001

<mailto:akhaelss@leisuregroup.at>

Wien Energie

Ilona Matusch

Tel.: +43 664 6231003

<mailto:ilona.matusch@wienenergie.at>